



## "CAMPAÑA POR EL DERECHO A LA EDUCACIÓN HOY, Y POST 2015"

**¡Únete a nuestra campaña!, ¡Qué seamos más!**

Estimados amigos y amigas:

Desde hace dos años [diversas redes de sociedad civil](#) de [América Latina](#), el Caribe, y el Mundo vienen trabajando para que, tanto en los objetivos del Desarrollo Sostenible y la Educación para Todos Post 2015 se garanticen los derechos fundamentales de las personas, hoy vulnerados, y se expresen en tales documentos mundiales.

Nuestras luchas por un mundo justo van más allá de estos espacios, sin embargo estos constituyen oportunidades para debatir y seguir la lucha por los derechos para todos y todas. Así también, asumimos que las metas que se están planteando deben ser consideradas puntos de partida, requieren ser contextualizadas en nuestros países para enfrentar todo tipo de brechas de género, etnia, edad, situación geográfica, situación económica, así como la desigualdad, la pobreza y la exclusión que profundizan la injusticia. Nosotros aspiramos a un mundo justo, solidario, hermanado, en armonía entre las personas y la madre tierra.

Actualmente se debate el contenido de las metas. Estos debates no son técnicos, son políticos, ya que expresan sentidos de vida, de sociedad, de economía, de políticas. Así lo entendemos.

En relación a las metas de [Educación para todos Post 2015](#), estamos en una campaña para que sean incluidas en las de Desarrollo Sostenible, y que también se debatan en los países para contextualizarlas. Estas fueron, ampliamente discutidas en la [Reunión Mundial sobre la Educación para Todos, UNESCO, Mascate](#) (Omán, 12-14 de mayo de 2014). La Campaña Mundial, el [Grupo de la Consulta colectiva de Ongs \(CCNGO\)](#) de la UNESCO, el ICAE, así como otras instancias de sociedad civil, entre ellas el CEAAL, han dado una comprometida lucha para que se visibilice el derecho a la educación transformadora.

**Esta lucha no ha terminado y sigue un proceso. Por eso te invitamos a las siguientes tareas:**

- Envía de inmediato a tu cancillería una carta en que solicitas que las metas educativas de EPT Post 2015 se incorporen en el informe de las metas de Desarrollo Sostenible.
- Difunde y debate estas metas en tu país, reúne a miembros de la sociedad civil, grupos organizados, movimientos sociales para contextualizarlas.
- Organiza reuniones con instancias gubernamentales para que se informen, actúen y contribuyan a

contextualizar tales metas.

- Participa en esta campaña y difunde el video y comparte con nosotros sus resultados.
- El 30 y 31 de octubre en Lima, se reúnen los Ministros de Educación de América Latina y el Caribe. La Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación y todas las redes como el CEAAL y los foros estarán presentes.
- Finalmente el Foro Mundial de Educación se realizará el 2015 (19-22 Mayo) el Incheon, Corea.

**¡Aportemos a que las metas respondan a la realidad socio educativa de nuestros países!  
!Sin retóricas pasemos a la acción por el derecho a una educación transformadora!**

**CEAAL, CLADE, ICAE, REPEM, FME, FE Y ALEGRÍA, FREPOP, LA RED, FLACSO, TRATADO DE EDUCACIÓN AMBIENTAL, SINDICATOS DE DOCENTES, ALOP, MESA DE ACCIÓN**

